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COMUNICATO 

Riunione al DAP sull'accordo nazionale quadro.

Cari colleghi e colleghe, 

In data 28 Maggio 2015 si e’ tenuta  al DAP la riunione politica sull’accordo quadro  nazionale
2006/2009.

Il Capo del Dap ha comunicato  in premessa di voler attendere le determinazioni della Polizia di
Stato in ordine  alle previsioni della Legge di stabilità comma 266. In alcuni passaggi ha dato atto
di conoscere perfettamente alcune questioni  che “interessano” le OO.SS., quali la famosa nota a
verbale circa il divieto di ricoprire incarichi sindacali ai comandanti di reparto. Le OO.SS  presenti
hanno  rimarcato  i  forti  ritardi  registrati  nell’approvazione  dell’accordo  di  amministrazione  e  la
battuta di arresto dovuta alla mancata convocazione del tavolo tecnico.

La FP CGIL ha comunicato di non essere disponibile ad approvare un accordo quadro “qualsiasi“
pur di fare in fretta, ribadendo la centralità e la validità del tavolo tecnico  nell’approvazione dei
primi 4 articoli  trattati.  Ha inoltre chiesto all'Amministrazione se “ l’impalcatura “ su cui aveva
lavorato il tavolo tecnico fosse riconfermata o meno, atteso che la nuova bozza di aqn trasmessa
alle OO.SS. aveva causato , nella riformulazione di alcuni articoli (notti per gli ultra cinquantenni e
questione  dei  delegati  sindacali  comandanti  di  reparto)  un  forte  irrigidimento  delle  relazioni
sindacali. Inoltre abbiamo  criticato la circostanza che l’Amministrazione attenda le determinazioni
della  Polizia  di  Stato  in  ordine  alle  previsioni  di  interesse  della  Legge di  Stabilita’   in  quanto
l’accordo  di  Amministrazione  discende  e  disciplina,  seppur  dallo  stesso  contratto  collettivo  di
lavoro, anche materie previste da due Leggi diverse quali la 121/81 e la 395/90, quest‘ultima in
alcune sue articolazioni molto più avanzata in termini di diritti rispetto alla prima.

Da più parti si e’ proposto di convocare il tavolo tecnico anche per più giorni consecutivi al fine di
concludere celermente i  lavori.  La riunione si  è conclusa con l’impegno dell’Amministrazione di
riconfermare i  lavori  del tavolo tecnico per i  primi 4 articoli,  riconvocare a breve  lo stesso e
contestualmente chiedere “pareri” alla Funzione Pubblica  su alcune questioni.

 Per la FP CGIL

 Daniele Scalzo


